
Ratsherr Logemann weist auf die mangelnde Verkehrssicherheit hin. Er bittet die Verwaltung, sich beim 
Straßenbaulastträger für die Durchführung eines Ortstermins einzusetzen.   


